

SUMMARY

LAPORAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN: KEGIATAN MONITORING BERITA PUSAT INFORMASI DAN HUMAS KEMENTERIAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Created by RANTI ADE SEPTIANI

Subject : BERITA, INFORMASI, KEMENTERIAN
Subject Alt : NEWS, INFORMATION, MINISTRY
Keyword : monitoring berita;media cetak;media online

Description :

Karya Tulis ini dimaksudkan sebagai laporan atas Praktik Kerja Lapangan yang penulis lakukan di Kementerian Komunikasi dan Informatika dari 07 Desember sampai dengan 08 Januari 2016, yakni menyangkut kegiatan sub bidang Analisis Berita dan Pengelolaan Opini Publik dalam media monitoring berita di media cetak dan online. Laporan ini membahas apa yang penulis lakukan selama praktik kerja lapangan, yakni dari mencari berita di media cetak dan online hingga membuatnya menjadi klipping. Klipping yang dibuat berisikan berita terkait Kementerian Komunikasi dan Informatika di media cetak dan online. Klipping tersebut dibuat melewati beberapa tahap yaitu : pencarian berita di Koran dan situs berita online, menggandakan isi berita, memotong berita yang sudah di gandakan, menempelkan berita tersebut di lembar yang sudah disediakan, menggandakan semua berita yang diperoleh sebanyak 62 buah untuk di sebarakan ke pejabat yang berada di lingkungan Kemkominfo. Berdasarkan apa yang penulis lakukan selama praktik kerja lapangan, dapat disimpulkan bahwa keberhasilan sebuah kegiatan yang dilakukan oleh Pemerintahan ataupun Perusahaan membutuhkan kerjasama tim yang baik agar kegiatan tersebut berjalan sebagaimana mestinya, baik pada tahap pencarian hingga pencetakan. Untuk itu, penulis menyarankan agar sebuah pekerjaan berjalan dengan baik, maka diperlukan kerja sama tim dan terdapat komunikasi yang efektif didalamnya.

Date Create : 17/11/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-NonDegree-KKP_201352031
Collection : KKP_201352031
Source : Undergraduate Theses of Public Relation
Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor